

thyssenkrupp nucera stellt Vorstand neu auf

Dortmund, 30. März 2023 – thyssenkrupp nucera und Denis Krude haben im gegenseitigen Einvernehmen entschieden, dass er sein Vorstandsmandat als Chief Operating Officer (COO) zum 31. März 2023 niederlegt und aus dem Unternehmen ausscheidet. Die Verantwortung für die Bereiche von Denis Krude im Vorstand wird neu aufgeteilt. CEO Dr. Werner Ponikwar übernimmt zusätzlich zu seinen Aufgaben die Bereiche Engineering sowie Modul- und Zellfertigung und Chief Financial Officer (CFO) Dr. Arno Pfannschmidt die Bereiche Beschaffung und Projektsteuerung. Fulvio Federico ist als Chief Technology Officer (CTO) zusätzlich für den Bereich Produktmanagement verantwortlich.

Dr. Volkmar Dinstuhl, CEO des thyssenkrupp Segments Multi Tracks und Vorsitzender des Aufsichtsrates von thyssenkrupp nucera: „Wir danken Denis Krude für seine jahrzehntelange erfolgreiche Arbeit und seinen Einsatz in verschiedenen Geschäften der thyssenkrupp AG und zuletzt bei thyssenkrupp nucera. Er hat dort in seiner Funktion als COO und zuvor als CEO einen wesentlichen Beitrag zum Unternehmenserfolg geleistet. Das Vorstandsteam wird die strategische Neuausrichtung vorantreiben und vor allem das Geschäftsprofil von thyssenkrupp nucera im Bereich Green Hydrogen konsequent schärfen, um das große Potenzial im Wachstumsmarkt grüner Wasserstoff schnell und nachhaltig zu heben.“

thyssenkrupp nucera ist einer der weltweiten Technologieführer bei der alkalischen Wasserelektrolyse zur Herstellung von grünem Wasserstoff im industriellen Maßstab. Mit seiner Technologie unterstützt thyssenkrupp nucera die Kunden auf dem Weg zur Klimaneutralität. Schon heute liefert das Unternehmen Elektrolysezellen mit einer Gesamtleistung von zwei Gigawatt an Kunden rund um den Globus. Das große Potenzial der Wasserelektrolyse belegt auch der auf mehr als 1,3 Mrd. Euro gestiegene Auftragseingang im Geschäftsjahr 2021/2022 von thyssenkrupp nucera.

Medienanfragen:

Katharina Immoor
thyssenkrupp nucera
Head of Communications
Telefon: +49 231 547 2863
E-Mail: katharina.immoor@thyssenkrupp.com

Investorenanfragen:

Dr. Claus Ehrenbeck
thyssenkrupp
Head of Investor Relations
Telefon: +49 201 844 536464
E-Mail: claus.ehrenbeck@thyssenkrupp.com



Über thyssenkrupp nucera:

thyssenkrupp nucera bietet weltweit führende Technologien für hocheffiziente Elektrolyseanlagen. Das Unternehmen verfügt über umfangreiches Know-how in Planung, Beschaffung und Bau von elektrochemischen Anlagen. Die Erfolgsbilanz umfasst mehr als 600 erfolgreich installierte Projekte mit einer Gesamtkapazität von mehr als 10 Gigawatt. Mit der Wasserelektrolyse-Technologie zur Erzeugung von grünem Wasserstoff schafft thyssenkrupp nucera innovative Lösungen im industriellen Maßstab für grüne Wertschöpfungsketten und eine dekarbonisierte Industrie – ein großer Schritt in Richtung Klimaneutralität.

www.thyssenkrupp-nucera.com